

La confiance peut sauver l'avenir

## La « *Semaine de la réussite* » d'Apprentis d'Auteuil pour célébrer toutes les victoires

Du 25 au 29 novembre 2024, Apprentis d'Auteuil met ses jeunes à l'honneur pour sa 16<sup>e</sup> édition de la « *Semaine de la réussite* ». La fondation s'apprête ainsi à célébrer les accomplissements, petits comme grands, de chacun, pour mettre en valeur les succès des jeunes comme des équipes éducatives. Pour l'occasion, des célébrations seront organisées sur tout le territoire, dans l'Hexagone tout comme en Outre-mer.

À Apprentis d'Auteuil, toutes les réussites sont valorisées, car elles méritent toutes d'être célébrées et tous les efforts des jeunes, d'être récompensés quels qu'ils soient, de la primaire jusqu'au lycée et au-delà. En maison d'enfant à caractère social comme en foyer de jeune travailleur. La fondation Apprentis d'Auteuil, qui tient à placer les 40 000 jeunes qu'elle accompagne, au cœur de tous ses dispositifs de formation et insertion, avait donc à cœur de les mettre à l'honneur pour ce moment pédagogique majeur.

Qu'est-ce qu'une réussite ? Pas seulement le théorème de Pythagore. Les progrès d'un jeune au cours de l'année, une action civique, un savoir-faire ou savoir être assimilé, une activité extrascolaire.... Tout ceci constitue un accomplissement !

Les jeunes témoignent de leur réussite.

Léa, 17 ans : « *ma plus grande réussite est de faire du bénévolat pour une petite fille autiste depuis que j'ai 13 ans.* »



Robin, 17 ans : « *Je suis fier d'avoir participé au concours des meilleurs apprentis de France, de ma médaille d'argent au niveau départemental et de ma médaille d'or au niveau régional.* »

Evan se réjouit : « *Et moi je suis fier de bien travailler à l'école ! Et d'être sage.* »



Cette année, **Jean-Baptiste de Chatillon**, nouveau directeur général d'Apprentis d'Auteuil, participera à sa première Semaine de la réussite. « *Je suis impatient de vivre ce moment de fête et de partage, de pouvoir féliciter les jeunes et les adultes qui les accompagnent, de leur montrer que leurs efforts ont payé et qu'ils peuvent en être fiers ! Notre plus grande réussite à nous est de réussir à leur redonner confiance en eux, et l'envie de se projeter dans l'avenir !* »

Regarder l'avenir en confiance, c'est capital quand les jeunes ont traversé des difficultés scolaires, sociales ou familiales. La fondation Apprentis d'Auteuil est là pour apporter un socle solide et bienveillant dans lequel se construire. Apprendre à rêver à nouveau pour pouvoir se projeter vers un futur scolaire, éducatif et professionnel, et devenir des hommes et des femmes debout.

### À propos d'Apprentis d'Auteuil

Fondation catholique reconnue d'utilité publique, acteur engagé de la prévention et de la protection de l'enfance, Apprentis d'Auteuil développe en France et à l'international des programmes d'accueil, d'éducation, de formation et d'insertion pour redonner aux jeunes et aux familles fragilisés ce qui leur manque le plus : la confiance. Apprentis d'Auteuil accompagne plus de 40 000 jeunes et 9 000 familles dans plus de 450 établissements et dispositifs. Ces jeunes lui sont confiés par leur famille ou par l'Aide sociale à l'enfance. La fondation dispense 90 formations professionnelles dans 12 filières. A l'international, Apprentis d'Auteuil a choisi d'agir en partenariat. La fondation mène des actions dans 36 pays aux côtés de ses 70 partenaires locaux. Chaque année, près de 15 000 jeunes et familles dans le monde bénéficient de ces programmes.

[www.apprentis-auteuil.org](http://www.apprentis-auteuil.org)

### Contacts presse

Morgane Joffredo  
Chargée des relations médias  
07.62.19.67.07  
[morgane.joffredo@apprentis-auteuil.org](mailto:morgane.joffredo@apprentis-auteuil.org)